

関西朝鮮族スポーツ親睦会

関西朝鮮族スポーツ親睦会は、主に大阪を中心に京都、神戸、奈良などを関西在住の中国から来た朝鮮族の会社経営者、会社員、自営業、留学生達の集まりで、2011年11月27日に設立されて以来、今日に至るまで運動会や忘年会など様々な活動を行ってきました。毎年、年に何度かスポーツ活動や新年会、忘年会、セミナーなどを通じ、親睦を図るとともに、健康な心身の向上、維持を図ってきます。現在も毎週日曜日に、地域の小学校の体育館で、会員達と地域住民達が卓球やバトミントン練習や交流会を行い、友好を深めています。これまでの活動実績は下記のとおりです。

関西朝鮮族スポーツ親睦会 現任会長

金 洪傑 2018年1月～

関西朝鮮族スポーツ親睦会のこれまでの活動歴

- 1 2010年10月 第1回 関西朝鮮族運動会 開催
- 2 2011年11月27日 在日本中国朝鮮族関西友好会設立
- 3 2011年10月 第2回 関西朝鮮族運動会開催 (大阪市生野区今里公園)
- 4 2012年10月 第3回 関西朝鮮族運動会開催 (大阪市生野区今里公園)
- 5 2016年12月 関西朝鮮族忘年会 (アウイーナホテル)
- 6 2017年4月 関西朝鮮族 バレーボール運動会 (天王寺区桃陽健康広場)
- 7 2017年8月 東京朝鮮族運動会 バレーボールチーム派遣
- 8 2017年12月 関西朝鮮族忘年会 (新世界付近 居酒屋)
- 9 2018年12月 関西朝鮮族忘年会 (レースバリなんば道頓堀店)
- 10 2019年10月13日 親睦会子ども・親子、バレー、フットサル運動会開催予定 (天王寺区桃陽健康広場)